



## Comunidad aymara de Suca celebra histórica obra que asegura riego continuo para la agricultura



Suca, comuna de Huara, 16 de mayo de 2025.- Con gran participación de vecinos y autoridades, la comunidad indígena Aymara Suca Liga celebró la inauguración de una esperada obra de infraestructura. Se trata de un sistema de conducción de agua que, por primera vez, permitirá abastecer de forma continua y por gravedad el estanque comunitario utilizado para el riego en el sector de Suca Bajo.

respecto al traslado del agua desde Suca Alto a Suca Bajo y hoy estamos inaugurando esta obra de riego resolviendo un problema de años, con la finalidad de mejorar la calidad de vida de nuestros agricultores y agricultoras”.

La importancia de esta infraestructura radica no solo en su eficiencia, sino en el alivio que representa para las familias del sector, quienes antes debían movilizarse diariamente para ac-

el día, y así cada uno puede usar su turno para regar. Esto nos da más tiempo y tranquilidad para preocuparnos de nuestras plantas y nuestros cultivos”.

La conducción de agua fue instalada en superficie, lo que permitió reducir el impacto en el entorno y facilitar su mantenimiento. La obra incluyó la construcción de dos puentes colgantes y la instalación de un sistema de válvulas para ase-